
「看護フェア2014」　アンケート結果  2014.11.29開催

1.当院を受診されたことはありますか？

①ある 98

②ない 72

③未記入 4

2.お住まいはどちらですか？　

①田辺市 132

②みなべ町 12

③白浜町 12

④上富田町 11

⑤すさみ町 1

⑥その他の地域 5

未記入 1

①紀伊民報　　 108

②生活ニュース 33

③病院職員から　 20

④チラシを見て　 13

⑤その他 18

①金本医師の話 162

②健康チェック　 12 6.会場準備・案内等について

③健康相談　　 3 ①良かった　　 148

④関守先生の法話 72 ②ふつう(問題はなかった）　　21

未記入 2 ③少し改善点がある　　 3

④問題があった 0

5.時間は如何でしたか？ 未記入 2

①長い　　 5

②ちょうど良い　　 158

③少し短い　　 2

④短い(もっと聞きたかった）3

⑤その他 6

3.本日の開催はどこでお知りにな
りましたか？　（重複回答）

4.最も関心を持った内容は？
(重複回答）

①ある, 

98名
56% 

②ない, 

 72名
42% 

③未記

入4名
2% 
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４．最も関心を持ったのは（重複回答） 
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６．会場準備、案内等について 
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２．お住まいはどちらですか 

印南町:② 

美浜町:① 

【その他の意見】 

・関守先生の法話とても良かった 

・関守先生の歌にとっても癒されました  

 ありがとうございました 

・関守先生の法話は素晴らしく感激いた 

 しました ありがとうございました 

・大変良かった 金本先生の話も、関守 

 先生の歌も良かった 

・金本先生のお話は大変分かりやすいで 

 す また、ずっと聞きたいです 

・金本先生のお話分かりやすかった 

・両先生の講演はどちらも大変分かり易 

 く、退屈することもなく聞き入りまし 

 た またこのような機会があればお聞 

 きしたく思います 

 

【その他の意見】 

・このような機会を多く持っていただければありがたいです（86歳男性） 

・このような取り組みを今後も期待します 

・来年もよろしくお願します 

・いいお話、音楽をありがとうございました 

・大変良いお話をしていただき感謝いたします 

・時々やって欲しい  ・参考になりました 

・本日のフェア、ありがとうございました 次回もお願いします 

・非常に参考になりました 

・ただ、感謝の気持ちでいっぱいです ありがとうございました 

・とても分かりやすくて、いいお話を聞かせていただきありがとうござい 

 ました② 

・また文館で講演してください  呼吸器について 

 

【その他の意見；会場設営等について】 
・画面が暗くてよくみえない 

・映像が誠に見にくい 

・金本先生の時、マイクの声が聞きにくかっ

た（先生の声が聞きにくかった） 

・マイクの関係か、先生のお話が少し聞き取

りにくかったのが残念(金本先生の時) 

・金本先生の講演の内容のパンフレットが欲

しいと思います（複数） 



「看護フェア2014」　アンケート結果  2014.11.29開催

【その他のご意見】

～看護フェアに関する内容～ ～病院に対する内容～

・膝に痛みがあるので診察をと考えています　電話で予約をとってからと聞いたのでそう ・駐車場が少ない　入院した時、冬もお湯が出ないのでしょうか？

　したいと思います ・血液検査の結果表の内容はローマ字から日本語にしてほしい　例えば、尿酸・中性

・以前、健康食品を飲んでいたが高いので続かず、膝が悪くなったら飲もうかと迷っていました　脂肪

　が、今日のお話を聞いてホットしました ・受付での支払い時、計算時間が長すぎる

・以前、サプリメントを飲んでおりましたが、本日のお話で効用がないとのことで勉強に ・病院での待ち時間が長すぎます

　なりました　 ・中央病院の駐車場が狭すぎる

・サプリメントを沢山口にしている主人ですが、信じているのでこのまま続けても良いかと ・いつもお世話になっています　皆さま親切です

　思っています（笑）　私は、講演により口から摂るようにします ・病院では、看護師さん・先生、皆さんやさしく応対してくださってとても

・私は、金本先生にお世話になっております　末永く中央病院でいてくださいませ 　うれしいです

・金本先生のお話とても参考になりました　私も、腰の手術をしましたが、運動をしたり ・7月8月に10日ほど入院させていただきました　良くしていただいて有りがた

　食事に気をつけて健康生活に気をつけたいと思いました 　かったのですが、特に食事が行き届いておいしかったです　老人の2人暮らしで

　（家族が受診、ご自身は健診を受けておられる方） 　手抜きになっていたことに反省させられました

・手術を主とした治療に徹しているように感じた ・とても親切にして頂きました（専門・受診ともに）　

・病院がきれいになって有りがたいです　院外処方ではないので助かっています　

　検査の人、薬剤師の説明、スタッフの方々も親切でありがたいです

・特に4階は衛生面で気を使っているのが感じられ安心できました　明るく楽しく過

　ごさせて頂き、ただ感謝の気持ちでいっぱいです　ありがとうございました

　　　　　参加者：231名 ・以前の中央病院と異なり、院内の環境、職員の皆さまの対応もとても気持ちよく

　　　　　アンケートに協力いただいた方：174名 　なっていることに驚いております

75.3%

～皆さま　お疲れさまでした～


